



„Aufwendungen für spezielle Wünsche unserer Gäste, Fortbildungen oder Supervisionen für Ehrenamtliche und Mitarbeitende oder auch besonderes Mobiliar konnten wir bereits aus Spenden bestreiten“, so die Hospizleitung.



Hospizhaus Heidekreis
Koppelweg 1-3
29683 Dorfmark
Tel. 05163 29153-0
info-hospiz-heidekreis@jose.johanniter.de
www.johanniter/hospiz-heidekreis

Bankverbindung:
Bank für Sozialwirtschaft
IBAN DE95 3702 0500 0004 0504 03
BIC BFSWDE33XXX

Wir sind eine gemeinnützige und mildtätige Organisation, so dass Sie Ihre Spende an uns steuerlich geltend machen können. Bis zu einer Höhe von 300 EUR genügt Ihrem Finanzamt dafür als Nachweis eine Kopie Ihres Überweisungsbeleges. Gemäß §50 EStDV, Absatz 4, verzichten wir daher bei Spenden unter 300 EUR auf die Ausstellung einer separaten Spendenbescheinigung.

Danke für Ihre Spende!



In Gedenken spenden

Ihre Kondolenzspende
unterstützt die Hospizarbeit
im Heidekreis



JOHANNITER

Unterstützen Sie die Hospizarbeit im Heidekreis

Bei größeren Spenden können Sie auch nachhaltig in die eigens für das Hospizhaus Heidekreis gegründete Stiftung spenden. Sprechen Sie uns hierzu bitte an.

Bewirken Sie Gutes mit Ihrer Spende

Viele Angehörige und Freunde möchten im Andenken an einen verstorbenen Menschen etwas Gutes tun. Daher verzichten Hinterbliebene oft auf Blumen und Kränze und entscheiden sich für eine Kondolenzspende, um die Arbeit des Hospizhaus Heidekreis zu unterstützen.

Sie beklagen einen Todesfall und möchten im Sinne des Verstorbenen etwas Gutes tun? Um Sie bei Ihrem Vorhaben zu unterstützen, können auch Sie eine Anlassspende an das Hospizhaus Heidekreis richten.

Und so geht es: Bitten Sie Ihre Trauergäste in der Traueranzeige um eine Spende für das Hospizhaus Heidekreis. Vermerken Sie den Spendenzweck, damit wir die Eingänge Ihrer Kondolenzspende zuordnen können.

Bank für Sozialwirtschaft
IBAN DE95 3702 0500 0004 0504 03
BIC BFSWDE33XXX
„Kondolenzspende Mustername“

Wie könnte eine Spende denn beispielsweise eingesetzt werden?

Berührung wirkt beruhigend. Die Akupressur bietet die Möglichkeit, ergänzend zur medikamentösen Behandlung positiv auf verschiedene Symptome wie Ängste, Luftnot oder Übelkeit Einfluss zu nehmen.

Seit einiger Zeit fließt diese Methode in unsere Hospizarbeit ein und wir könnten so teilweise die Medikamentengabe reduzieren. Die weiteren Schulungen unserer Mitarbeitenden können Sie zum Beispiel durch Ihre Spende unterstützen.

Ihre Unterstützung hilft

Unseren Gästen entstehen für den Aufenthalt im Hospizhaus keine Kosten. Diese werden zu einem großen Teil von den Krankenkassen (95 Prozent) getragen. Für die verbleibenden 5 Prozent sind wir wesentlich auf Spenden angewiesen. In Zahlen bedeutet das für das Hospiz in Dorfmark, dass circa 80.000 EUR jährlich durch Spenden aufgebracht werden müssen.

Mit Ihrer Zuwendung leisten Sie daher einen wichtigen und wertvollen Beitrag für unser Anliegen, schwerstkranken Menschen in ihrer letzten Lebensphase zur Seite zu stehen und sie liebevoll zu begleiten.

Falls Sie sich entschließen, anlässlich eines Trauerfalls in Ihrer Familie zu einer Spende für unsere Hospizarbeit im Heidekreis aufzurufen, danken wir Ihnen bereits jetzt sehr. Unseren Dank sprechen wir Ihnen gerne auch im Namen unseres Kooperationspartners, dem Hospizhaus Heidekreis e. V. aus, der sich seit Jahren für die Entstehung eines Hospizes im Heidekreis eingesetzt hat.



Einen letzten Wunsch erfüllen: Das ist eine Herzensangelegenheit aller Mitarbeiterinnen, Mitarbeiter und auch der behandelnden Ärzte im Hospizhaus Heidekreis.
(Foto: Sarah Langemeier, Walsroder Zeitung)